



AS Futsal mercredi 24 janvier

publié le 29/01/2024

Les minimes filles étaient à Saint Varent tandis que les minimes garçons sont restés au château. Les filles de MTA ont terminé deuxièmes, troisièmes et quatrièmes de la compétition. Les filles de Saint Varent ont terminé premières. Il y avait trois équipes de cinq joueuses et une remplaçante. La finale s'est déroulée entre MTA et Saint Varent avec 0-0 au bout de 8 minutes. Les équipes ont donc fini aux tirs au but avec 3-2 pour Saint Varent sur les cinq tirs accordés à chacune.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.